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炒币做波段真能赚钱吗？炒币波段操作的要领和技巧分析

众所周知，随着区块链行业的不断发展，越来越多的投资者开始了解到了数字货币
，还有越来越多人开始参与数字货币的投资，成为了炒币大军中的一员。对于数字
货币的投资来说，它的投资方法也有很多，很多人会选择自己看好的数字货币进行
长期投资，然而因为数字货币的价格波动是很大的，这也吸引了到了很多做波段炒
币的投资者们。长期持有和短期波段这两种方式到底哪个更好呢？炒币做波段真能
赚钱吗？下面就让小编为大家带来炒币波段操作的要领和技巧分析。

炒币做波段真能赚钱吗？炒币做波段是能赚钱的。什么是波段?高抛低吸的操作。
通俗说就是在低位的时候买入、涨到高位后卖出，在运用波段操作时必须要根据波
段行情的运行特征，制定和实施波段操作的方案和计划。由此可见做短期波段非常
费脑子，需要不间断的盯盘，并且对专业性要求高，要求你得会分析k线、盘面趋
势，那就需要你花费大量时间、精力去学习各种技术分析。做短期波段更容易快速
拿到利润，并且对于风险较大的山寨币，风险系数较低。当然也会有判断失误的情
况，导致亏损，因为很多时候币的走势受庄家操控，所以预估不到，在专业的分析
师也有出错的时候，所以这是不可避免的。炒币波段操作的要领和技巧分析一、不
设止盈止损，拿单时间长止损是做的每一单都要带的，在你有时间的情况下移动止
损点位也是没问题的，但是既然是波段操作——做的是短线区间，那么手上的单就
不要拿太长时间。可能让大家设止盈止损的时间久了，就慢慢偏向每一单都能够完
美止盈，这种事情想想也是不可能的，波段操作是以盈利为主，就像投资是以资产
保值为前提一样，成功的交易方法不是通过避免损失而是通过控制损失的好坏决定
的，要看你的损失值不值得。二、不注意资金管理，没控制好仓位波段操作不是赚
钱最多的投资方式，而在市场情绪紧张的时候金财是会加上一句轻仓操作的，仓位
不能重，梭哈更不可取，金财建议的是新手拿1/10的仓位练手，熟悉之后加大仓位
，但是不超过1/2。很多人在看到自己的一单盈利很少就开始下重仓，但是相较而
言其实并没有多大区别，重仓和轻仓操作之间你所承担的东西不同但收益没什么太
大的区别，这是一个很划不来的事情。三、等待回调机会目前数字币市场是多空双
向制市场，因此相较其他的投资市场而言的话，数字币市场的走势波动较大，利好
消息、关键位置突破、大额转账等都会成为推动价格变化的力量，因此数字货币的
交易要求要更迅速，有的时候谈到回调，是因为这个时候的行情还是在一个区间里
，但有的时候的回调却是一个波段的结束，这个时候就要擦亮眼睛看清楚了。四、
T+0交易机制的交易频繁T+0让投资者可以全天交易，入场操作的机会也会多很多
，但是缺点是这种交易机制使得交易量增加，行情波动较大，这种情况下情绪的因
素也会放大，在多次操作不理想的情况下很容易产生逆反情绪，和女性晚间购物或
者失恋买买买有相似之处。综上所述，就是小编对于炒币做波段真能赚钱吗这一问
题的回答，希望小编的这篇炒币波段操作的要领和技巧分析能够帮助各位对于做波
段还不太熟悉的投资者们快速上手。其实，对于风云变幻的币市来说，波段操作确
实是比较适宜这个市场的一种投资操作方式，对于一些还在等待牛市不断观望的投
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资者来说，这也是一种很好的等待的方式。但是小编还是要在这里提醒各位投资者
，在币市中，波段操作的风险还是比较高的，所以如果你是币圈新手还是谨慎尝试
。
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